

Ciudadanos de Petrer vuelve a denunciar la falta de gestión del PSOE en la arboleda junto a la autovía

28/03/2023



Imagen de archivo de la arboleda | J.C.

El portavoz de Ciudadanos, **Víctor Sales**, ha denunciado públicamente “la mala gestión que se ha hecho en la arboleda situada junto a la autovía. Estos árboles iban a ser la solución para el problema de ruido de la autovía para los vecinos de Salinetas”. El edil ha destacado que “en las elecciones de hace cuatro años anunciaron que iban a poner solución a ello instalando árboles que no cuidaron y tuvieron que volver a plantar. Estos árboles le

costaron a Petrer 50.000 euros”.

Ahora Sales dice que si “estos árboles se han vuelto a secar es por la falta de gestión y dejadez ya que ahora tendrán que gastarse otros 50.000 euros en plantar nuevos árboles”. Por último, el edil ha pedido al equipo de gobierno que “dejen de engañar a los vecinos y trabajen”.